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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses – No 14) 

[ Les Pasteurs, Pt 2 ]  

Le 20 Mars 1988 

Docteur Lee VAYLE 

1 Prions ! Bienveillant Père céleste, nous voulons Te remercier à nouveau pour 

Ton amour, Ta miséricorde et Ta grâce, qui nous ont été accordés. Tu nous as 

donné la santé, Seigneur, dans une bonne mesure, Tu nous as donné la force, 

et surtout Tu nous as donné la perception spirituelle, nous croyons que Tu l'as 

fait, Seigneur, pour ce dernier jour, cette dernière heure, en nous rendant sages 

pour le salut. Tu as dit dans Ta Parole, Seigneur, que la sagesse des sages 

augmenterait vraiment au dernier jour, les autres ne feraient que courir à droite 

et à gauche. Ils ne sauraient pas exactement ce qu'ils font, mais il y aurait un 

peuple qui serait guidé par Toi. Et nous croyons que c'est notre lot aujourd'hui, 

Père, nous ne voulons pas nous mettre là où Tu ne nous as pas mis. Mais nous 

croyons que c'est par grâce, Seigneur, que Tu nous as placés dans cette position 

particulière.  

Alors, aide-nous, Seigneur, à tenir compte de tous les avertissements qu'il y a 

dans la Parole et à vivre selon la vérité. Donne-nous cette force par l'Esprit de 

Dieu qui est en nous, au nom de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

2 Nous avons traité des questions qui ont été soulevées, en particulier en ce 

qui concerne le ministère, et certaines concernant les congrégations. Nous 

allons donc poursuivre dans cette voie. (Frère Vayle aborde les questions 

locales)  

Pour en revenir aux questions, on nous en a posé quelques-unes. J'en ai posé 

moi-même, j'en ai soulevé quelques-unes. Mais nous en avons deux ce matin, 

l'une qui concerne le Trône Blanc, et je verrai si nous avons le temps de la 

couvrir. Mais il y a une question ici, et si vous avez d'autres questions, n'hésitez 

pas à me les faire parvenir. En effet, lorsque je mets fin à une question, il se 

passe beaucoup de temps avant que je n'y réponde à nouveau. Nous voulons 

donc que vous ayez le droit de poser toutes les questions sur lesquelles vous 

estimez avoir besoin d'informations.  

Maintenant, la question arrive :  

"Frère. Vayle, ai-je raison de dire que vous avez établi un principe dans 

l'Eglise, que vous avez appelé, je crois, 'principe de la base de la 

Parole', selon lequel vous enseignez la Parole et L'alimentez par la 

répétition et l'élargissement constants ? Ensuite, en ce qui vous 
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concerne, vous ne pouvez qu'attendre de voir la vie de cette Parole Se 

manifester dans les auditeurs ?".  

Eh bien, je vais vous relire cela. Donc, parce que je pense que c'est à peu près 

ce que j'ai essayé de faire ici.  

"Ai-je raison de dire que vous avez établi un principe dans l'Eglise, (en 

d'autres termes, quelque chose à suivre dans notre Eglise ici,) que vous 

appelez (peut-être que c'est appelé de manière vague, mais c'est tout de même) 

un 'principe de base de la Parole'. Et l'enseignement est que la Parole du 

Seigneur est prêchée ici et arrosée par une répétition et un élargissement 

constants. (C'est ce qu'ont fait Frère Branham et l'apôtre Paul). En ce qui vous 

concerne, vous ne pouvez qu'attendre de voir la vie de cette Parole Se 

manifester dans les auditeurs ? 

 3 Voilà, c'est déjà bien. Maintenant, le reste, c'est ce que j'aimerais savoir :  

"Quelles mesures pouvons-nous prendre, s'il y en a, alors que nous 

essayons de rester dans la Présence du Soleil et de mûrir, comme nous l'a 

dit frère Branham ? Y a-t-il des étapes actives de la foi que nous faisons 

de notre mieux pour utiliser sur la base d'une foi passive ?"  

C'est une bonne question. Et peut-être qu'elle a une bonne réponse. Je l'espère, 

parce qu'elle concerne ce que nous essayons de faire ici, plutôt que d'essayer, 

comme je l'ai dit tant de fois, de diriger une congrégation, nous utilisons la 

Parole de Dieu. 

C'est comme si un agriculteur, s'il a un bon terrain, et la Bible en parle à Israël, 

disait : "Regardez, j'ai un terrain de choix, j'ai enlevé tous les rochers, j'ai enlevé 

tout ce qui n'est pas bon pour ce que je vais planter dans le sol. Et je l'ai bien 

fertilisé. J'ai obtenu de bonnes plantes, je les ai mises là, et c'étaient des 

vignes." Et il a dit : "Quand le temps est venu... et je l'ai arrosé, (il a dit,) je lui 

ai donné beaucoup d'engrais et je lui ai donné beaucoup d'eau, et beaucoup de 

soleil, mais quand le temps est venu pour les raisins d'apparaître, c'était des 

raisins aigres. Ce n'étaient pas de beaux raisins mûrs et riches". 

 4 Paul parle du peuple comme d'un champ de Dieu, et lui, en tant 

qu'agriculteur fidèle, ou en tant qu'intendant chargé d'un champ de Dieu, a fait 

ce qui était nécessaire de son point de vue, et du point de vue de Dieu, pour 

que Dieu apporte la pluie et le soleil, et que le peuple puisse alors produire un 

fruit. C'est la séquence logique de la construction d'une Église dans la grâce de 

Dieu et de la manifestation d'un bon fruit chrétien comme nous devrions le 

manifester. 

Évidemment, nous comprenons que des problèmes peuvent survenir, car tant 

que nous sommes ici dans la chair, nous avons une énorme bataille à mener 

dans notre esprit à cause de diverses pressions qui sont dans la nature, qui 

couvrent toute la gamme des pressions humaines, de la pression des pairs, et 



3 
 

de toutes ces autres choses. C'est pourquoi une certaine discipline est souvent 

nécessaire. C'est donc de là que viendra la question.  

Que pouvons-nous faire, ou que sommes-nous censés faire, en plus de recevoir 

la Parole de Dieu ? La croire intensément. Attendre que la Parole de la Vie dans 

la Parole Se manifeste en nous. Et qu'allons-nous faire à ce sujet ? 

 5 Très bien. Tout d'abord, j'aimerais lire un passage de l'Écriture pour nous 

calmer. Il se trouve dans Michée 6:6-8. 

(6) Avec quoi me présenterai-je devant l`Éternel, Pour m`humilier devant le Dieu 

Très Haut? Me présenterai-je avec des holocaustes, Avec des veaux d`un an? 

Or, frère Branham... vous lirez dans l'Écriture que Paul a dit : "Si je présente 

mon corps pour être brûlé, et si je n'ai pas d'amour, (dit-il,) cela ne me rapporte 

rien." [1 Cor 13:3] Il y a donc beaucoup de choses que vous et moi pouvons 

faire. Et puisque cette Église n'est pas une Église de sainteté en soi, elle n'est 

pas pentecôtiste, elle n'est pas méthodiste, elle n'est pas nazaréenne, elle n'est 

pas une Église de Dieu, et nous ne sommes pas non plus extrêmes comme les 

Baptistes et certains Presbytériens et tout le reste, qui ne croient en aucun type 

de discipline, mais plutôt comme un club, ce qui ne veut pas blesser les 

sentiments de quiconque, mais je suis issu de certaines de ces Églises. Je sais 

donc de quoi je parle. Mais nous essayons simplement d'être de bons chrétiens. 

Comme nous le disons, nous ne sommes pas un troupeau, alors qu'est-ce que 

Dieu attend de nous ?  

Si nous ne sommes pas trop (vous savez) pour être poussés à faire des choses. 

Mais il faut que quelque chose œuvre dans nos vies, et que cela se manifeste. 

(6) … Me présenterai-je avec des holocaustes, Avec des veaux d`un an? 

(7) L`Éternel agréera-t-il des milliers de béliers, Des myriades de torrents 

d`huile? (En d'autres termes, commencez à Lui offrir des choses, et à Lui offrir 

des choses). Donnerai-je pour mes transgressions mon premier-né, Pour le 

péché de mon âme le fruit de mes entrailles?  

En d'autres termes, pouvez-vous vous lancer à corps perdu ? C'est une 

situation extrême. Et les gens sont extrêmes. Je suis désolé de le dire, mais si 

vous ne le savez pas encore... nous avons eu beaucoup de fausses couches. Il 

y en a beaucoup ici, dans cette église. Ce n'est pas une insulte, c'est juste la 

vérité. Vous savez que les gens sont extrêmes. Maintenant, nous allons nous 

pencher sur ce qui n'est pas extrême. Quelle est la norme ? Quelle est la norme 

ici ? Écoutez : 

(8) On t`a fait connaître, ô homme, ce qui est bien; Et ce que l`Éternel demande 

de toi, C`est que tu pratiques la justice, Que tu aimes la miséricorde, Et que tu 

marches humblement avec ton Dieu. 

6 Maintenant, c'est tout le chemin depuis l'envol jusqu'à la descente à un 

niveau où vous vivez des vies chrétiennes normales. Maintenant, regardons-le 

à nouveau. Qu'est-ce que c'est ? Pas toutes ces choses là-haut. Ce n'est pas ce 
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qui compte. Ce n'est rien d'extrême, et pourtant c'est très extrême de faire cela, 

car où le trouver ?  

" On t`a fait connaître, ô homme, ce qui est bien; Et ce que l`Éternel demande 

de toi." Nous voulons savoir ce que Dieu attend de nous, parce que nous avons 

eu toutes ces révélations. Nous avons eu un prophète à la fin des temps. 

Beaucoup de choses nous ont été données.  

"Faites preuve de justice, " soyez une personne juste. Pesez soigneusement les 

choses à la lumière de la Parole, et ensuite tenez-vous-en à Elle au mieux de 

vos capacités. 

" Aimez la miséricorde ". C'est le meilleur ici. "Heureux les miséricordieux, car 

ils obtiendront miséricorde." [Mt. 5:7] Apprenez donc à aimer la miséricorde. 

Apprenez à supporter et à ne pas supporter. Supporter quand cela arrive, et  

s'abstenir de riposter. Vous voyez ? Il faut faire attention.  

" Et que tu marches humblement avec ton Dieu." Et c'est une très bonne 

instruction pour cette heure, quand vous réalisez que Dieu est présent d'une 

manière qu'Il n'a pas été depuis très longtemps. Il est ici pour amener l'Église 

à la perfection, pour ressusciter les morts, pour nous faire sortir d'ici jusqu'au 

Souper de Noces, puis pour revenir au Millénium. 

7 Très bien, ces versets m'expliquent exactement ce que frère Branham nous 

disait sur la façon de nous conduire, maintenant que nous vivons dans la 

période d'Apocalypse 22:10-21, dont l'Écriture, ou la formulation de l'Écriture 

que Dieu Lui-même a déjà réalisée selon notre compréhension du prophète Élie. 

 Maintenant, regardez, dans [l'Apocalypse] 22:10, la Bible dit: 

(10)  Et il me dit: Ne scelle point les paroles de la prophétie de ce livre. Car le 

temps est proche. 

En d'autres termes, Apocalypse 10:4, " le livre scellé " est maintenant ouvert. 

Quel que soit celui qui l'a ouvert, les gens vont se disputer. Aujourd'hui encore, 

les gens ne croient pas qu'il soit ouvert. Ils ne croient pas qu'un prophète est 

venu. Ceux qui ne croient pas ne cherchent pas un prophète. Ils cherchent un 

"hocus-pocus", un "mumbo-jumbo", un "hit" ou un "miss", qu'ils appelleront 

"c'est Dieu" par la pure imagination d'une persuasion de verbosité, une 

théologie intellectuelle tirée du Livre. Au lieu de prouver que Dieu l'a fait. 

Maintenant, vous en faites ce que vous voulez. Mais je ne suis pas intéressé 

par les tours de passe-passe et les coups fourrés, ni par les pédants qui disent 

: "Eh bien, je suis vraiment satisfait maintenant, parce qu'un certain a tout 

expliqué sur le prophète". Il l'a expliqué de la manière dont cet homme le 

voulait. Je veux juste un signe que cet homme avait raison.  

Voulez-vous un signe que j'ai plus de deux dollars en pièces de monnaie ? Venez 

ici et regardez ces enfants. [rires] Ce sont de petits enfants. J'ai dix dollars dans 

ma poche. Je ne bluffe pas. Dieu non plus. Dieu a intérêt à ouvrir ce Livre d'une 

manière que nous avons intérêt à connaître, sinon Dieu n'est pas Dieu. 
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Car la Bible dit : "Les choses secrètes appartiennent au Seigneur notre Dieu, 

mais les choses qui nous sont révélées nous appartiennent à nous et à mille 

générations, afin que nous fassions toute la volonté du Seigneur" (Deut. 29:29). 

Dieu ne bluffe pas. Le Livre doit s'ouvrir un jour. Nous croyons qu'il est ouvert 

maintenant. 

 8 Maintenant, regardez, ce temps qui signifie le retour littéral du Seigneur 

Jésus-Christ pour établir Son Royaume, la Bible dit, [Apocalypse 22 :] 

(11) Que celui qui est injuste soit encore injuste, que celui qui est souillé se 

souille encore; et que le juste pratique encore la justice, et que celui qui est 

saint se sanctifie encore. 

Puis Il dit : 

(12)  Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est avec moi, pour rendre à 

chacun selon ce qu`est son œuvre. 

Et c'est tout à fait vrai, parce que l'Épouse seule sort d'ici vivante, tous les 

autres sont brûlés par le feu de Dieu dans la Grande Tribulation. Ce n'est pas 

mon interprétation, c'est ce que dit la Parole, et ce sera... ce qu'a dit un prophète 

qui a été confirmé par Dieu. Nous le savons, parce qu'il a cité Mal 4:1 à ce sujet. 

(13) Je suis l`alpha et l`oméga, le premier et le dernier, le commencement et la 

fin. 

Je suis Celui qui était dans le jardin d'Eden et qui a empêché la rencontre de 

l'arbre de vie pour devenir immortel dans cette condition, et j'y mets fin 

maintenant, parce que leur période de probation est terminée. Il y aura 

maintenant ceux qui pourront venir à l'Arbre de Vie et devenir immortels. Je 

vais lire, je vais prouver ce que je dis, parce que le verset suivant dit : 

[La Version Anglaise de Roi Jacques dit] :  

(14) Bénis sont ceux qui font ses commandements. (Ce n'est pas « ceux qui 

pratiquent ses commandements ». Ce n'est pas dans le grec. Ce n'est pas dans 

l'araméen, ce n'est nulle part. C'est une traduction absolument erronée). 

(14) Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d`avoir droit à l`arbre de vie, et 

d`entrer par les portes dans la ville! 

Ainsi, lorsque vous parlez du jardin d'Eden restauré, vous parlez 

immédiatement de la ville sainte où nous allons. C'est la même chose. Le but 

de Dieu pour nous n'est pas de nous ramener à l'endroit où se trouvaient Adam 

et Eve et de vivre mille ans (ce que nous ferons) sur cette terre, mais Il va nous 

emmener dans la "Cité Sainte qui a des fondations et dont le constructeur et 

l'architecte est Dieu" [Héb. 11:10].  

9 Maintenant : 

(15)  Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les 

idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge! 
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Maintenant, si vous pensez que ce n'est pas bon à brûler, dites-moi pourquoi 

vous voulez conserver tous les vieux épis de maïs, et pourquoi vous voulez 

semer de la folle avoine dans votre champ, et du mouron des oiseaux et tout le 

reste, vous ne le faites pas. Vous dites : "Débarrassons-nous de ces choses et 

brûlons-les." 

(16) Moi, Jésus, j`ai envoyé mon ange pour vous attester ces choses dans les 

Églises. Je suis le rejeton et la postérité de David, l`étoile brillante du matin. 

(17) Et l`Esprit et l`épouse disent: Viens. Et que celui qui entend dise: Viens. Et 

que celui qui a soif vienne; que celui qui veut, prenne de l`eau de la vie, 

gratuitement. 

(18) Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre: Si 

quelqu`un y ajoute quelque chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce 

livre; 

 (19) et si quelqu`un retranche quelque chose des paroles du livre de cette 

prophétie, Dieu retranchera sa part de l`arbre de la vie et de la ville sainte, 

décrits dans ce livre. 

(20) Celui qui atteste ces choses dit: Oui, je viens bientôt. Amen! Viens, 

Seigneur Jésus! 

Maintenant, en ce qui concerne cette révélation que nous avons ici et dont je 

parle, que nous croyons que Fr. Branham nous a apportée, l'excitation des Sept 

Sceaux et des Sept Tonnerres ; l'excitation de leur révélation ne nous quittera 

jamais, car ils nous stimulent constamment. Mais après ces hauts faits 

d'excitation dans les lieux célestes de l'inspiration que nous avons reçue sous 

la direction du prophète, nous devons cesser de voler si haut. En d'autres 

termes, la foi passive devient une foi active. Ce que je lis est absolument passif. 

Vous et moi pourrions supplier et crier, essayer tout ce que nous pourrions, 

comme une question de législation dans cette église, et dire, "Eh bien 

maintenant, Fr. Vayle vous imposera les mains et nous prierons régulièrement 

pendant quarante-huit heures au moins, puis nous passerons à la prière en 

chaîne. Il y aura quelqu'un qui priera tout le temps jusqu'à ce que Vous ouvriez 

ce Livre." Il est impossible de tordre le bras de Dieu. Il n'y a aucun moyen 

d'obtenir cela. C'est par la grâce divine du Dieu Tout-Puissant, qui a fermé le 

Livre. Et il n'y a qu'un Seul qui peut ouvrir et fermer, et c'est Dieu. Il n'y a qu'un 

seul qui peut fermer et ouvrir, et c'est Dieu. Il n'y a qu'un seul qui peut lier et 

délier, et c'est Dieu. Il s'agit donc d'une foi passive.  

C'est le seul endroit dans l'histoire, en particulier aux États-Unis, où 

l'économiste Friedman a dit : "Il n'y a rien de tel qu'un repas gratuit." Je 

contredis cela. C'est le seul repas gratuit. La foi passive. Vous pouvez l'avoir, la 

refuser, c'est votre affaire, c'est mon affaire, qu'allons-nous en faire ? Mais il y 

a un endroit où marcher. 

10 Maintenant, en pensant à ce que frère Branham a dit, qu'il nous a dit : 

"Soyez de vrais chrétiens doux et gentils." Il a dit : "Ecoutez, si vous attendez 
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que le Seigneur vienne (et c'est le cas) et que vous plantez des clous et que vous 

savez qu'Il viendra demain matin, vous plantez des clous toute la journée".  

Maintenant, si vous saviez qu'Il allait venir à onze heures, ou à deux heures de 

l'après-midi, vous vous levez le matin et vous commencez à planter des clous 

jusqu'à deux heures. Qu'est-ce qu'il essaie de vous dire ? Menez une vie simple, 

comme l'a dit Michée. Soyez des chrétiens terre à terre. 

 11 Maintenant, ce que frère Branham a dit concernant son ministère, je pense 

qu'avec Michée, nous pouvons voir une image très parfaite étrangement dans 

Jacques 5:7-20. C'est juste après qu'il parle de la fin des temps où le système 

financier et ses manipulateurs vont avoir des problèmes avec Dieu. Permettez-

moi de le lire. 

(1) A vous maintenant, riches! Pleurez et gémissez, à cause des malheurs qui 

viendront sur vous. 

Arrêtons-nous un instant. Nous allons couvrir cette image. Ne vous inquiétez 

pas, j'ai le temps. Avez-vous remarqué qu'en dépit d'un taux de chômage plus 

ou moins élevé, le PNB est en hausse, le dollar est en hausse, tout est en 

hausse. Tous les acteurs des milieux financiers adoptent une attitude 

pessimiste et disent : "La récession a commencé. La dépression est en marche. 

L'administration Reagan est horrible. Tout est pourri." Ils pleurent et hurlent 

déjà les malheurs à venir. Ils le font déjà. En 29, ce n'était pas comme ça. C'était 

fini. Tout le monde était heureux. Ils volaient haut jusqu'à ce qu'ils sautent par 

la fenêtre pour voler bas. Aujourd'hui, ils s'en prennent délibérément à eux-

mêmes, parce qu'ils savent que c'est là. Elle est là. Ne nous faisons pas 

d'illusions. Tout cela va s'effondrer. Il faut que ça s'écroule, parce que l'argent 

n'est pas là. Il y a deux petits groupes de personnes qui contrôlent l'argent. Et 

M. Reagan, comme je l'ai mentionné à plusieurs reprises, autorise de façon très 

stupide les entreprises à racheter des sociétés, ce qui ne crée pas un seul 

emploi, mais en détruit. 

12 Bon, poursuivons la lecture. 

(2) Vos richesses sont pourries, et vos vêtements sont rongés par les teignes. 

(Pas de prédiction, ils vont être exposés.) 

(3) Votre or et votre argent sont rouillés; et leur rouille s`élèvera en témoignage 

contre vous, et dévorera vos chairs comme un feu. (Une terrible dépression- 

crise- se profile à l'horizon. Une période terrible encore.) Vous avez amassé des 

trésors dans les derniers jours! 

Ils ont joint "maison à maison" [Ésaïe 5:8] et terre à terre, ce qui est tout à fait 

contraire aux Écritures. Je suis désolé, mais ce n'est pas scripturaire. Et la 

Maison Blanche et ce gouvernement peuvent bien proclamer qu'ils sont 

chrétiens, ils ne sont pas chrétiens, du moins pas des chrétiens conscients. 

S'ils le sont, ils devraient lire leur Bible. Et ce n'est pas pour les Républicains, 

c'est pour les Démocrates, les Républicains ensemble. Vous savez, les 

démocrates me font penser à un mariage.  
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Comme deux personnes que j'ai connues en Floride. Chaque fois qu'elle se 

mettait en avant, il l'entraînait dans sa chute. Chaque fois qu'il se mettait au 

travail, elle l'entraînait dans sa chute. Et je suis comme... Jack Bell a dit à 

propos d'un couple au Texas : "Ce qu'il vous faut, c'est un couple de colts 45, 

à dix pas l'un de l'autre et qui s'explosent." [rires] Il a dit : "Lee, ils pensaient 

que je plaisantais. Ils ont ri à gorge déployée." Il a dit : "Je ne sais pas si j'ai été 

plus sérieux dans ma vie ou non..." [rires bruyants] Vous voyez, ils ne 

s'entendront jamais là-dessus. 

13 Regardez maintenant : [Jacques 5 :] 

(4) Voici, le salaire des ouvriers qui ont moissonné vos champs, et dont vous 

les avez frustrés, crie, et les cris des moissonneurs sont parvenus jusqu`aux 

oreilles du Seigneur des armées. 

Maintenant, il y a quelque chose à propos de l'agriculteur, il va bientôt 

disparaître. 

(5) Vous avez vécu sur la terre dans les voluptés…  

Alors, qui va élever votre nourriture à votre place ? Importer des pommes du 

Brésil coûte moins cher que de les cultiver à Buffalo, dans l'État de New York. 

L'Amérique importait quarante pour cent de sa nourriture, ce qui était un 

panier percé. Eh bien, cela vient, et le voici. Qu'il vienne, Dieu en soit loué. 

(5) Vous avez vécu sur la terre dans les voluptés et dans les délices, (Quelle 

nation a fait preuve d'insouciance à l'égard de ses ressources ? Le physique, 

qui englobe toutes ces choses dans l'humanité. Et le Vietnam ? Et) vous avez 

rassasiez vos cœurs au jour du carnage. 

(6) Vous avez condamné, vous avez tué le juste … Montrez-moi où les personnes 

qui ont été attaquées et détruites par des criminels bénéficient d'un traitement 

équitable dans le système judiciaire ? Mais les criminels ont plus que leur part. 

Vous les mettez dans de belles prisons avec de belles télévisions et de la bonne 

nourriture. Et les gens de la rue qui sont décents ne peuvent même pas avoir 

un logement. 

(6) … qui ne vous a pas résisté. 

14 Maintenant, regardez : voici où je veux en venir. C'est notre heure, quand 

les Sceaux ont été ouverts, nous sommes prêts pour le petit retour du Seigneur 

Jésus-Christ. 

(7) Soyez donc patients, frères jusqu`à l`avènement du Seigneur. Voici, le 

laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à son égard, 

jusqu`à ce qu`il ait reçu les pluies de la première et de l`arrière-saison. 

(8) Vous aussi, soyez patients, affermissez vos coeurs, car l`avènement du 

Seigneur est proche. 

En d'autres termes, juste... vous voyez ce qu'il veut dire ? Que reste-t-il à faire 

en ce jour ? Il faut juste apprendre à ralentir. "Marcher humblement devant 
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Dieu, faire preuve de miséricorde, faire le bien." [Michée 6:8] C'est tout. Ne 

tordez pas, ne tordez pas votre esprit dans un sens ou dans l'autre. Vous 

connaissez la vérité à présent, faites preuve de modération. 

(9) Ne vous plaignez pas les uns des autres, frères, afin que vous ne soyez pas 

jugés: voici, le juge est à la porte. 

(10) Prenez, mes frères, pour modèles de souffrance et de patience les prophètes 

qui ont parlé au nom du Seigneur. 

(11) Voici, nous disons bienheureux ceux qui ont souffert patiemment. (Ils sont 

prospères.) Vous avez entendu parler de la patience de Job, et vous avez vu la 

fin que le Seigneur lui accorda, car le Seigneur est plein de miséricorde et de 

compassion. 

15 Regardez maintenant : voici où je veux en venir. C'est la réponse à votre 

question. 

(12) Avant toutes choses, mes frères, ne jurez ni par le ciel, ni par la terre, ni 

par aucun autre serment. Mais que votre oui soit oui, et que votre non soit non, 

afin que vous ne tombiez pas sous le jugement. 

Regardez maintenant : 

(13) Quelqu`un parmi vous est-il dans la souffrance? Qu`il prie. Quelqu`un est-

il dans la joie? Qu`il chante des cantiques. 

(14) Quelqu`un parmi vous est-il malade? Qu`il appelle les anciens de l`Église, 

et que les anciens prient pour lui, en l`oignant d`huile au nom du Seigneur; 

(15) la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera; et s`il a 

commis des péchés, il lui sera pardonné. 

(16) Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les 

autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande 

efficace. 

(17) Élie était un homme de la même nature que nous: il pria avec instance 

pour qu`il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois 

ans et six mois. 

(18) Puis il pria de nouveau, et le ciel donna de la pluie, et la terre produisit son 

fruit. 

(19) Mes frères, si quelqu`un parmi vous s`est égaré loin de la vérité, et qu`un 

autre l`y ramène, 

(20) qu`il sache que celui qui ramènera un pécheur de la voie où il s`était égaré 

sauvera une âme de la mort et couvrira une multitude de péchés. 

16 Maintenant, je voudrais que vous remarquiez que le 7e verset, qui est le 

verset principal avec lequel nous avons vraiment commencé, les autres sont 

des commentaires pour l'heure dans laquelle nous vivons. La Bible dit ici : 
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"Patientez jusqu'à l'avènement du Seigneur." [Ja 5:7] Ce qui signifie la 

résurrection et l'enlèvement de l'Église à cette heure. Et puis le mot là-dedans 

est la Présence, qui nous a apporté un ordre ecclésiastique selon 1 Th 4:16, et 

1 Corinthiens 15.  

Et au verset 9, il est question du "juge". Ainsi, lorsque vous parlez d'un juge, 

vous comprenez qu'il ne s'agit pas seulement d'un jugement, mais que vous 

obtenez des décisions et une compréhension de la Parole.  

Ensuite, au verset 10, il est question des prophètes.  

Et au verset 17, la Bible précise qui est le prophète. Il l'appelle Élie, c'est ce que 

vous voyez.  

Au verset 11, la Bible dit : "Vous estimez heureux ceux qui endurent, et nous 

nous souvenons de la persévérance de Job, et de la bonté et de la tendresse du 

Dieu Tout-Puissant." 

17 Maintenant, en rapprochant cela de ce que nous avons lu dans Apocalypse 

22:10-21, que nous avons lu il y a quelque temps, cela nous amène à 2 P 3:3, 

et je vais vous présenter tout cela. Et il dit : 

(3) … il viendra des moqueurs avec leurs railleries… 

(4) et disant: Où est la promesse de son avènement? Car, depuis que les pères 

sont morts, tout demeure comme dès le commencement de la création. 

(5)  Ils veulent ignorer, en effet, que des cieux existèrent autrefois par la 

parole de Dieu, de même qu`une terre tirée de l`eau et formée au moyen de 

l`eau, 

(6) et que par ces choses le monde d`alors périt, submergé par l`eau, 

(7) tandis que, par la même parole, les cieux et la terre d`à présent sont gardés 

et réservés pour le feu, pour le jour du jugement et de la ruine des hommes 

impies. 

(8) Mais il est une chose, bien-aimés, que vous ne devez pas ignorer, c`est que, 

devant le Seigneur, un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un 

jour. 

(9) Le Seigneur ne tarde pas dans l`accomplissement de la promesse, comme 

quelques-uns le croient; mais il use de patience envers vous, ne voulant pas 

qu`aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance. 

Maintenant, ce que j'ai fait, c'est de relier ce verset à celui [de] Jacques 5:11, 

disons, 

(11) Voici, nous disons bienheureux ceux qui ont souffert patiemment. Vous 

avez entendu parler de la patience de Job, et vous avez vu la fin que le Seigneur 

lui accorda, car le Seigneur est plein de miséricorde et de compassion. 
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J'ai ramené cela ici, au verset 4, où Pierre dit, pour que vous puissiez patienter, 

" Où est la promesse de sa venue ? "Où est la promesse de sa venue ?" Pour 

moi, cela ne veut pas dire : "Où est la promesse de sa présence ?" Il est déjà 

venu selon une compréhension que nous avons dans cette Église sous la forme 

du Saint-Esprit dans une Colonne de Feu avec un prophète. Celui-ci nous a 

apporté un Message qui a été confirmé. 

 18 Maintenant, quelle est la promesse, non pas de la Venue ou de la Présence, 

mais quelle est la promesse qui en découle ? Vous voyez ? Quelle est cette 

promesse ? Le Message ressuscite les morts et nous fait sortir d'ici.  

Maintenant, entre le temps du Message et la résurrection des morts, et le fait 

de nous sortir d'ici, que nous nous concentrons maintenant sur la 

compréhension que nous devons sortir d'ici avant que toutes les épreuves, et 

toutes ces grandes choses qui se sont produites dans les trois ans et demi de 

tribulation ne viennent, votre patience peut s'épuiser. Comme les gens... 

certains prédicateurs en particulier n'aiment pas le fait que je parle toujours de 

la Présence du Seigneur telle que nous la comprenons ici. Et ils disent : "Eh 

bien, Il est présent, et alors ?" Vous voyez, ça s'épuise. Il ne faut pas que cela 

s'épuise. Vous voyez ? C'est ce à quoi vous devez veiller. 

19 Maintenant, écoutez ce qu'il dit ici, dans Pierre 3 : 

(4) … Car, depuis que les pères sont morts, tout demeure comme dès le 

commencement de la création. 

Regardez, combien de temps a-t-il fallu à la vierge pour mettre au monde le 

corps de Dieu afin qu'Il puisse s'y incarner, après qu'Esaïe l'ait dit ? Des 

centaines d'années. Combien de temps s'est-il écoulé avant que le déluge 

n'arrive, comme l'a dit Noé ? Cent vingt ans. La patience peut s'épuiser, parce 

que les gens ne se rendent pas compte que les prophètes eux-mêmes étaient 

des exemples de souffrance. Comment pensez-vous qu'Esaïe s'est senti ? Il est 

mort, la promesse n'ayant pas été tenue. Comment pensez-vous que Noé s'est 

senti pendant cent ans en tant que cible des hommes ? Comment pensez-vous 

que nous nous sentirons alors ? "Eh bien, nous ne le sentirons pas trop bien."  

Il faut donc considérer les prophètes, leur pression, parce qu'ils ont apporté la 

Parole de Dieu qui semble si insatisfaisante pour l'homme, et si douteuse quant 

à son accomplissement. Il y a donc une grande leçon à tirer ici. Il faut se 

préparer. Que dois-je faire maintenant que j'ai un Message de Dieu ? La 

première chose à faire est d'apprendre à devenir très, très patient. C'est ce que 

dit la Bible ici. Vous devez le faire, vous n'avez pas le choix. Vous voyez ? Parce 

que tout le monde est littéralement en train de crier et de hurler pour obtenir 

un résultat. 

20 C'est comme si nous consacrions les bébés ici. La femme a une période de 

gestation de neuf mois. Franchement, je ne voudrais pas être une femme. Les 

hommes ont la vie très facile à cet égard. Les femmes sont sujettes à tous les 

problèmes internes qu'un bébé peut entraîner. Les varices en sont un, dont 
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certaines ne se remettent jamais. Les hémorroïdes peuvent être terriblement, 

terriblement douloureuses. On ne s'en remet jamais, jamais plus. Des organes 

qui s'affaissent, se déchirent, parce que les médecins ne sont pas compétents 

ou que le corps n'est pas comme il devrait l'être. "Oh, ce n'est pas gentil."  

Mais vous voyez, comme nous l'avons dit ce matin, le fait de s'attendre à une 

réalisation entraîne la nature de la femme à mettre au monde le bébé. Même si 

les temps sont durs. Et parfois, le deuxième est pire que le premier, et le 

troisième est pire que le deuxième. Ce n'est pas la première fois qu'elle est 

difficile, puis la suivante facile. On ne sait pas. 

Nous voyons donc ici, dans notre temps d'attente, notre réalisation. Puisque 

nous savons qu'il s'agit d'un prophète avec une Colonne de Feu, pour ainsi dire, 

la conception passant par la gestation pour que Christ soit complètement 

formé, et qu'Il sorte, n'est certainement pas une brise facile, ou une affaire très 

facile. Vous voyez ? 

 21 Maintenant, remarquez ce qu'il dit ici, dans Jacques 5, à ce moment précis, 

au verset 13.  

Êtes-vous affligés ? Priez.  

Êtes-vous joyeux ? Chantez.  

Êtes-vous malade ? Faites appel à la prière. Demandez à quelqu'un de prier 

pour vous.  

Vous avez des problèmes dans votre vie ? Dites à la personne...  

En d'autres termes, je vais vous mettre en garde. Beaucoup de gens prennent 

ce mot "faute" et disent qu'il signifie "péché". Non, pas toujours. Il signifie 

simplement "un endroit de ta vie où tu sais que tu as des problèmes". 

Je ne sais pas pourquoi le grand Jimmy Swaggart n'a pas su cela. Il pouvait 

condamner tout le monde, mais il n'a pas mis sa femme dans la confidence, ou 

une autre personne, et n'a pas dit : "Je suis tourmenté par ce diable 

monstrueux qui me rend fou." C'est une mise en garde contre ce que nous 

voyons chez les télévangélistes, les prédicateurs et tous les autres.  

Lorsque nous avons des problèmes, ne courons pas dans le monde entier et ne 

les diffusons pas. N'en parlez à personne, sauf peut-être à une personne très 

spéciale qui peut se taire et qui a suffisamment d'amour pour Dieu pour prier 

avec vous, jusqu'à ce que vous priiez, parce que vous le pouvez. 

 22 Maintenant, qu'est-ce que je dis ici en réponse à la question ? Quelle est la 

grande chose que cette Église doit apprendre à faire ? A prier. Mais comme l'a 

dit Frère Branham, "Pas pour tordre le bras de Dieu et obtenir des réponses, 

mais pour laisser Dieu te tordre le bras comme Jacob l'a fait". Jacob a lutté 

avec Dieu, jusqu'à ce que Dieu le domine. Nous devons apprendre à lutter avec 

nous-mêmes, jusqu'à ce que nous apprenions que "Celui qui est en nous est 

plus grand que nous-mêmes". 
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Nous devions être comme la pauvre vieille fille qui était... elle était luxuriante 

et c'était une bonne fille. Je suppose qu'elle n'avait pas sa pipe en épi de maïs, 

mais elle avait son litre de seigle. Un jour, elle a rencontré le Seigneur face à 

face et elle a été merveilleusement sauvée. Mais elle savait qu'elle était sur un 

terrain très risqué. Un jour, elle s'est retrouvée face à face avec le vieux 

problème de la boisson lorsque quelqu'un lui a offert une gorgée. Elle a regardé 

et a dit : "C'est trop dur pour moi, M. le Diable, je vais demander à Jésus de le 

faire pour moi." Et vous savez, c'est ce qui s'est passé. Elle n'a pas pris une 

gorgée d'alcool. 

 23 Vous voyez, nous avons une compréhension théorique, et ce n'est pas 

seulement de la théorie. Non, non. C'est plus que cela. C'est une compréhension 

passive de la vérité, "Celui qui est en nous est plus grand que nous-mêmes."  

"Je puis tout par Christ, qui me donne la force intérieure." [Phil 4:13] 

"J'ai été crucifié avec Christ, mais je vis, et ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ 

qui vit en moi, et la vie que je vis maintenant dans la chair, je la vis par la foi 

du Fils de Dieu qui m'a aimé et qui s'est donné pour moi." [Gal 2:20]  

Et vous pouvez voir ici ce que je dis dans ma petite langue vernaculaire : "Plus 

grand est Celui qui est en moi, que je ne le suis moi-même."  

Nous devons donc apprendre par la prière, et littéralement la prière est la lutte 

où nous sommes à genoux et face à Dieu, à sortir de notre visage et de nos 

genoux, et à affronter le problème dans la puissance de Dieu, en sachant que 

ce sera difficile. C'est la plus grande bataille qui soit. 

 24 Vous savez, beaucoup d'hommes sont finalement allés au tribunal. J'ai dit 

: "S'ils me jettent en prison ou me pendent, je dois leur dire." Certains ont été 

jetés en prison, d'autres ont été pendus. Mais "Celui qui est en toi est plus 

grand que toi-même", et c'est Lui qui te fera passer au travers. 

Comme l'a dit Paul, "J'ai été crucifié, mais je vis encore, et ce n'est pas moi, 

c'est Christ qui vit en moi. Je vis et Christ vit. Et la vie de Christ est plus grande 

que la mienne. Et j'ai appris à la vivre par la foi en cette Vie qui est en moi".  

Vous savez, souvent nous prions simplement. Hé, vous savez quoi ? Je ne pense 

pas qu'il y ait beaucoup de sens à ce que je dise : "Maintenant, Seigneur Dieu, 

le Grand Dieu que nous connaissons est descendu sur terre sous la forme du 

Saint-Esprit dans une Colonne de Feu. Nous savons que Tu es ici. Nous savons 

que Tu es un grand Dieu. Et je Te demande maintenant Seigneur de me fortifier 

dans ma tentation, parce que Tu sais aussi sûrement que je suis vivant, que je 

vais fumer une cigarette si Tu ne m'aides pas". Cela ne vous fera aucun bien. 

Je pense que vous devriez parler au Christ qui est en vous, comme l'a dit frère 

Branham. Parlez au Christ en vous.  

"Seigneur, Tu me connais mieux que je ne me connais moi-même. Et je me 

connais bien. Je vais juste prendre une cigarette si Tu ne m'aides pas." Vous 
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allez devoir vous battre avec vous-même. Mais vous continuez à L'appeler pour 

qu'Il le fasse.  

Nous n'avons pas de force intérieure, mon frère, ma sœur, nous avons un Fort 

intérieur. Une force intérieure, cela ressemble à quelque chose que l'on vous a 

donné. C'est vrai d'une certaine manière, mais je parle d'une vie. 

25 Nous regardons donc Jc 5:16 : 

(16) … priez les uns pour les autres… 

Savez-vous que la Bible dit ici que si vous... (et avant que je ne le dise,) regardez, 

où pourriez-vous trouver dans l'Écriture où Dieu a jamais demandé à un 

homme de se tenir seul ? Soit Il s'est tenu avec lui, ou quelqu'un s'est tenu avec 

lui. La Bible dit : "Quand deux personnes dorment ensemble, elles ont chaud. 

La Bible dit : "Il est bon que deux personnes marchent ensemble, et si l'une 

tombe, l'autre la relèvera."  

Bon, écoutez, on ne nous a pas demandé de gagner les batailles par nous-

mêmes. Mais ne serait-ce pas bien de savoir, et je n'essaie pas d'être comme 

Wesley, et je n'essaie pas d'être comme quelqu'un d'autre, je dis juste que ceci 

est sur vos genoux, vous en faites ce que vous voulez. Vous pouvez avoir des 

femmes, des maris, des maris ont des femmes, vous pouvez avoir des amis ou 

n'importe qui d'autre. Si le fardeau est trop lourd pour le foyer, vous dites... 

"Ecoutez, j'ai des problèmes ici et j'ai peur qu'un jour ils remontent à la 

surface." Et je peux voir des moments où ils sont remontés à la surface et où 

nous avons en quelque sorte gardé le silence. Mais un jour, la pression monte 

et le couvercle risque de sauter. "Je veux que vous priiez avec moi, et je veux 

que vous priiez pour moi. Vous devez peut-être continuer à venir. Et dire, "Est-

ce que vous priez toujours pour moi ? Parce que je traverse une période 

difficile." 

Cela fait trois ans que je prie pour ce Candida que j'ai. J'ai consulté des 

médecins pour tout le reste. Il n'y a plus aucune trace dans mon sang. Les 

effets terribles que j'avais ont disparu. Je vais vous dire une chose : des gens 

du monde entier ont prié pour moi. Et je remercie Dieu qu'ils l'aient fait. Et je 

convoite les prières des gens plus que n'importe quoi d'autre. Je n'ai pas besoin 

de leur argent. Je n'ai pas besoin de leurs sourires heureux, bien qu'ils soient 

certainement plus agréables que leurs horribles froncements de sourcils, si je 

devais m'en contenter.  

Je peux vous dire ceci : la prière est la meilleure chose au monde. Et prier les 

uns pour les autres et devenir une Église qui prie, pas les mercredis soirs et les 

dimanches ici en train de marteler et tout. Regardez, je suis passé par là, c'est 

la Pentecôte. Vous pouvez l'avoir. Je parle de prières sincères les uns pour les 

autres. Où nous nous aimons les uns les autres. Et les gens ont besoin d'aide, 

ils vont prier et on va prier pour eux. 

26 Or, la Bible dit que c'est la clé de la guérison. Maintenant, Frère Branham 

a formellement dit: "Oh," il a dit, "pour le jour où les dons de l'Esprit sont mis 
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sur l'étagère, (pour ainsi dire) et le doux Esprit de Christ vient dans l'Église et 

tout le monde est guéri." Alors laissez-moi vous dire : mettez les paroles de 

William Branham avec Jacques, et vous obtenez une Eglise qui se majore dans 

le doux Esprit de Christ, par la prière.  

Et vous savez quoi ? Il n'y a rien de plus grand dans ce monde que d'être à 

genoux et de savoir que l'on a entendu Dieu et que l'on sait que la réponse est 

là. Et il n'est pas nécessaire de Le supplier ou d'essayer de Lui tordre le bras, il 

s'agit simplement de descendre de plus en plus bas dans notre propre esprit, 

et de plus en plus dans le sien, pour qu'Il puisse nous dire, "Ecoutez, tout va 

bien, tout va bien se passer." Nous n'attendons pas assez Dieu. Et maintenant, 

nous pouvons avoir la guérison. Et la Bible dit : 

(16) … La prière fervente du juste a une grande efficace. 

27 Elie était un homme comme les autres. Mais quand l'Esprit de Dieu est venu 

sur lui, le ciel et la terre ont bougé. Le feu est descendu. Je veux vous dire 

quelque chose : William Branham était comme Elie. Et nous avons vu par une 

foi parfaite, nous avons su dans cette réunion que des gens ont été guéris, par 

le fait que cet homme a prié Dieu.  

En d'autres termes, nous avons vu le ministère d'Elie revenir sur terre ici. Nous 

avons vu la puissance de Dieu se manifester. Nous savons que c'est à nous, sur 

la base de la preuve. C'est l'un des grands principes que nous avons enseignés 

ici. Nous le laissons passer, nous devons y revenir. Une fois que vous avez 

prouvé quelque chose, il n'est pas nécessaire d'apporter d'autres preuves, c'est 

tout. C'est tout. Nous n'y sommes pas encore arrivés, mais nous pouvons y 

arriver, et la prière est un facteur initial et un facteur important. 

28 D'accord. Jacques nous dit de ne pas dissimuler nos échecs. Comprenons 

bien cela, car vous voulez connaître les réponses aux questions. Pouvons-nous 

faire quelque chose ? Nous prions. Mais il y a autre chose. Jacques dit : "Ne 

cachez pas vos fautes et ne passez pas sous silence vos échecs".  

Si nous abandonnons notre attitude chrétienne, nous devons faire attention à 

la manière dont nous l'abandonnons, car nous pouvons l'abandonner. Nos 

manquements à l'attitude chrétienne sont nombreux, mais si nous les 

reconnaissons, si nous les admettons et si nous prions, c'est là l'essentiel.  

 

Maintenant, qu'est-ce que vous regardez ici ? Plus précisément, nous nous 

regardons les uns les autres. Pourquoi ? Parce que nous sommes encore dans 

le domaine de la bonté fraternelle et non dans celui de l'amour, bien que l'amour 

soit là pour être consommé. Mais cet âge est celui de la bonté fraternelle.  

Frère Branham a dit : "La bonté fraternelle est caractérisée à l'époque par 

l'irritation des gens, mais si quelqu'un a vraiment besoin d'aide, ils 

s'agenouillent et viennent ensuite aider la personne". 
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Alors, la bonté fraternelle, cette Église en est pleine. Nous sommes piquants. Je 

le suis. Je ne vais pas me lever ici et vous dire que je ne suis pas piquant. Je 

dois me surveiller, car je suis distant. Ce n'est pas que je n'aime pas les gens. 

J'aime les gens. Je suis très sociable, vous le savez. Je vais en ville et j'engage 

la conversation avec n'importe qui. Et je sais que je ne devrais même pas le 

faire. Parce qu'ils n'ont peut-être pas envie de parler. J'essaie de dire quelque 

chose de joyeux, d'optimiste. Mais vous savez, à l'intérieur, je suis toujours très 

distant. C'est un manque d'abandon à une chose. 

 29 Les apôtres ont dit : "Nous nous consacrerons à la prière et à la Parole." 

Pour faire cela, il faut que toute la tension en haut, dans l'esprit, sur le front et 

sur le cuir chevelu, et toute la tension en bas, dans le cœur et dans le plexus 

solaire, disparaissent. Parce que vous allez vous y abandonner. Maintenant, 

vous êtes peut-être un peu inquiet de savoir si vous pouvez vraiment vous y 

laisser aller. Parce que vous savez que vous êtes faillible, comme moi. Mais vous 

devez croire que ça va marcher. Les apôtres savaient que ça marcherait. Nous 

allons nous consacrer à la prière et à la Parole. 

Bon, ce que j'essaie de vous faire comprendre, c'est que nous sommes des 

personnes piquantes. Et j'ai beaucoup de mal à me soumettre entièrement aux 

gens. Non pas que je m'attende à ce que les gens qui occupent une position me 

soumettent. Il s'agit de vous soumettre les uns aux autres. Dans l'honneur, se 

préférer les uns aux autres. Être plus doux. Plus de don, de tolérance, 

d'indulgence. Vous voyez ? Et nous prions tout le temps, parce que nous allons 

devoir le faire, croyez-moi. 

 30 Donc, ici, Jacques nous dit de ne pas dissimuler, de ne pas gloser sur nos 

échecs, sur nos manquements à l'attitude chrétienne, mais de les reconnaître, 

de les admettre et de prier. Il s'agit là d'une prière en contradiction avec tout le 

reste. Il s'agit d'une véritable prière.  

Maintenant, voici le point que je veux faire passer : l'Église est comme, (notre 

église ici est comme toutes les églises) nous avons tous une faiblesse (nous en 

parlons) et nos échecs, nous sommes tous humains, nous sommes tous 

piquants à un certain degré. Et nous nous maintenons tous dans une certaine 

position qui n'est pas mauvaise, mais nous devons de plus en plus entrer dans 

le flux divin de Dieu, et dans l'unité les uns avec les autres. Et nous devrions 

les reconnaître... Laissez-moi relire ceci. 

Voici maintenant le point que je veux faire passer : Cette Église est comme 

toutes les Églises, nous avons tous des faiblesses et des échecs, et nous devons 

les reconnaître, mais pas les excuser, ni les juger au point de prier 

constamment les uns pour les autres dans le but de croire que nous allons tous 

nous en sortir ensemble. 

 31 Maintenant, regardez, il n'y a pas une seule famille ici qui n'ait pas de 

problèmes. Tout le monde a des problèmes. Et ces problèmes, (je vais être 

honnête avec vous) se répercutent sur la congrégation. Pourquoi est-ce que je 

dis cela ? Parce que je ne veux pas que quiconque dans cette Église, en 
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particulier ceux qui viennent ici, pense un seul instant que l'Église ne sait pas 

très bien, dans l'ensemble, tout ce qui se passe dans vos foyers. Et si certaines 

de ces choses ne sont pas correctes, l'Église le sait. 

Or, nous ne sommes pas ici comme... comme je le disais, une bande d'adeptes 

de la sainteté, et je ne suis pas contre eux. Dieu les bénisse, ce sont des gens 

bien. Nous ne vous suivons pas à la trace. Et personne en particulier ne viendra 

à moins qu'il n'y ait une immoralité flagrante et que la situation ne dégénère. 

Quelqu'un viendra-t-il dire : "Hé, les jeux sont faits, petit, tu vas y faire face." 

Mais comprenez ceci, et commencez à être à l'aise avec cela, que tout le monde 

ici est assez petit pour connaître assez bien les problèmes qui existent. Les 

parents, les enfants, les proches, les beaux-parents, tout le monde. N'importe 

qui peut se lever ici, ou s'asseoir là, et facilement deviner par l'observation ce 

que tout le monde n'aimerait pas voir mis en évidence, ou simplement passé 

sous silence. Et personne ne se lèvera ici pour appeler quelqu'un par son nom. 

 32 Pourquoi est-ce que je dis cela ? Pour que vous vous sentiez chez vous à 

cet égard : C'est un peu comme le vieux dicton : "Il y a tellement de bon dans 

le pire d'entre nous, et tellement de mauvais dans le meilleur d'entre nous, qu'il 

n'appartient à aucun d'entre nous de montrer du doigt, ou à la marmite 

d'appeler la marmite noire".  

En d'autres termes, il est dit ici que Dieu ne nous a pas mis ici pour nous juger 

les uns les autres, mais pour nous aider les uns les autres. Vous voyez ? Et 

lorsque nous voyons ces choses, souvenez-vous que les gens les voient. Tout 

comme vous et moi. Et personne ne veut vous faire du mal. Mais personne ne 

veut voir vos familles s'effondrer, ou voir quelqu'un de cette famille souffrir, 

parce que vous parlez trop. Ou parce que vous coupez trop. Ou parce que vous 

refusez de vous tenir debout et de vous faire entendre. Ou vous laissez le péché 

entrer et sortir de vos portes. 

Maintenant, vous qui êtes assis ici, vous savez que je sais de quoi je parle, et 

vous savez de qui je parle. Ne me regardez pas bizarrement comme ça. Nous ne 

sommes pas stupides. Aucun d'entre nous n'est stupide. J'essaie simplement 

de vous aider à trouver des réponses, parce que nous allons tous y arriver. 

Cette Église va y arriver. Et ce n'est pas en vous tapant sur la tête qu'elle y 

parviendra. Il n'en est pas question. Elle n'y parviendra que par la Parole du 

Dieu vivant, que si vous comprenez cette Parole, les implications, les problèmes 

qui se posent à nous en tant qu'êtres humains, que si nous les regardons et 

que nous disons "Oui Seigneur", que si nous prions à leur sujet, que si nous 

devenons utiles en nous-mêmes, et en dehors de nous-mêmes, et qu'ensemble 

nous devenons un seul et même peuple. C'est ce que Dieu a dit dans Sa Parole. 

"Qu'ils soient un, comme toi et moi sommes un seul Père." [Jn 17:21] Oh là, là, 

quelle formidable...  

Nous ne regardons pas cela en disant : "Je ne pense pas que nous y arriverons."  

Nous disons : "Par la grâce de Dieu, quelqu'un va y arriver et nous sommes ce 

quelqu'un." 
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Je vous le dis franchement, je ne sais pas ce qu'il en est de vous, mais je sais 

ce qu'il en est de vous, pardonnez-moi l'expression, je sais ce qu'il en est de 

vous. 

J'ai vu des avancées monumentales dans cette Église. Et j'ai fait de grands 

progrès dans mon propre cœur et dans ma propre vie. Frère/sœur, écoutez, ce 

en quoi nous croyons absolument va nous amener à Eph 4:13-16, où la pleine 

direction est en Christ; Christ gouvernant un corps d'Église et cette Église 

répondant à chaque membre sous l'amour de Dieu. L'amour fraternel épineux 

cède la place à l'amour de Dieu à travers la Vie qui est dans la Parole. 

Comprenons bien cela, car il n'y a pas d'autre compréhension que celle-là dans 

mon livre. 

33 Très bien, il faut se rendre à l'évidence, des désagréments surviennent dans 

chaque foyer un jour ou l'autre. Pas tout le temps. Et dans certains foyers, c'est 

même l'église qui s'en mêle plus souvent qu'elle ne le devrait. C'est souvent le 

mari contre la femme, ou la femme contre le mari. Les problèmes ainsi que les 

enfants, comme je l'ai dit, ouvrent souvent la porte à des seconds mariages. Les 

gens ne peuvent pas s'entendre. Ils devraient le faire. Ils devraient apprendre à 

s'entendre sous toutes les coutures. Se plier en quatre, voir ce que Dieu fera, 

mais ils échouent. Ils ne sont pas patients, ils ne supportent pas. Frère 

Branham lui-même a même dit : "Si vous n'avez pas pu vous entendre, ne 

revenez pas en arrière." Que se passe-t-il alors ? Les seconds mariages arrivent, 

puis les enfants sont impliqués.  

Le vieux John Harris a raconté un jour une petite blague. Une femme et un 

homme se sont mariés, il a eu des enfants et elle a eu des enfants. Il a dit : 

"Viens vite Molly, (a-t-il dit) tes enfants et mes enfants sont en train de tuer nos 

enfants." [rires] Il y a eu des problèmes. 

 34 Maintenant, regardez, encore une fois, parce que ces choses se produisent, 

quelle est la norme de l'église ? La norme de l'église sait tout d'abord que si ces 

parents ont quelque chose, et ils disent qu'ils ont quelque chose, s'ils viennent 

ici, ils essaieront de résoudre les problèmes. Vous priez donc pour eux. 

Maintenant, que se passe-t-il si les choses deviennent un peu incontrôlables ? 

D'accord, il faut faire quelque chose. Car si nous connaissons les problèmes, 

nous pouvons prier du fond du cœur. Dans certains cas, si ce n'est dans la 

plupart des cas, la question n'est pas de savoir qui est à blâmer. Vous voyez ? 

La vraie question n'est pas de blâmer quelqu'un. La vraie question n'est pas le 

problème. La vraie question, c'est d'obtenir la victoire. Oui, c'est ça. Tout le 

monde fout sa vie en l'air. Allez, on y va ! Et pourtant, si on le revivait, on ferait 

la même chose. Il faut donc se rappeler que nous sommes souvent des pneus 

crevés. Mais Dieu peut nous regonfler. Il a dit : "Le juste peut tomber sept fois, 

l'Éternel le relèvera." [Prov 24:16]  

La vraie question n'est donc pas de savoir qui est à blâmer, mais de remporter 

la victoire sur le problème causé, ce qui signifie qu'il y a une perturbation ici, 

et qu'elle ne peut être éliminée que par le "plus grand qui est en toi, que toi-
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même". Et c'est là que les gens doivent prier de plus en plus, et leur foi 

commencera à se manifester pour ces gens, parce que si leur foi pouvait se 

maintenir, ils n'auraient pas besoin de vos prières et de votre attention. 

Je l'ai expliqué à maintes reprises. Appelez les anciens de l'Église. Pourquoi 

aurais-je besoin que les anciens prient pour moi, si je peux prier pour moi-

même et que j'ai la foi ? Le fait est que je suis malade. Les anciens ne sont pas 

malades. Ils peuvent dire : "Hé, Lee le vieux, pas de problème, petit." Bien sûr, 

ils n'ont pas de problèmes, c'est moi qui en ai. Mes problèmes sont entre moi 

et Dieu. Dieu est obscurci. La nature humaine, je suis désolé. Trop souvent 

35 Maintenant, la Bible dit : "Leur prière de foi va m'élever."  

Je dis : "Les gars, allez-y, priez." Je n'ai pas vu beaucoup d'anciens.  

Il y a des années, je vous ai dit que j'avais l'habitude de prier pour les malades, 

mais je ne le fais plus, parce que je suis sur la route et tout ça, j'en ai fait un 

ministère régulier. Je disais à certaines personnes : "Voulez-vous faire semblant 

d'être en Afrique ou ailleurs ? Faites comme si vous n'étiez pas ici. Laissez-moi 

prier pour vous avec ma foi." Vous auriez dû voir les résultats. Une femme, 

atteinte de paralysie, [a fait un bruit de claquement] s'est instantanément 

arrêtée. Les yeux l'aveuglaient, la moitié ne pouvait pas voir ce qui... est venu 

tout de suite. Des personnes souffrant depuis des années ont été 

instantanément guéries. Pourquoi ? C'est là que vous et moi intervenons, en 

reconnaissant "Seigneur, je n'ai pas ce problème, mais je sais que ce problème 

ne devrait pas exister, et j'ai cette foi pour cette personne". 

Il s'agit donc de remporter la victoire. Nous prions les uns pour les autres. Dans 

la plupart des cas, on peut faire quelque chose d'amical et d'attentionné pour 

apaiser les tensions, et essayer d'apporter une situation heureuse en faisant 

quelque chose de gentil. Vous êtes-vous déjà demandé à quel point vous pouviez 

aider les gens en étant gentil ? 

 36 Je vous ai raconté plusieurs fois comment... Star Daly, c'était un peu (vous 

savez) la moitié d'un de mes favoris. C'était un camarade converti en prison. Le 

vieux condamné à perpétuité là-dedans quand Star Daly a été merveilleusement 

sauvé, et il était perfide. Je veux dire qu'il était complètement possédé par le 

démon. Ils pouvaient le fouetter, le pendre par les pouces, n'importe quoi 

d'autre, il revenait toujours prêt à tuer. Jusqu'au jour où la cellule s'est ouverte 

sur une vision de Christ, une lumière sacrée remplissant toute la pièce. La vie 

de Star Daly a changé. Il a dit à l'ancien détenu : "Que devrais-je faire quand je 

sortirai d'ici ?"  

Le vieux liftier lui a répondu : "Combien de choses aimerais-tu être ?"  

"Eh bien, il a dit, il y a trois choses." J'ai oublié ce que c'était. La première était 

d'être un auteur.  

Il a dit : "Dis-moi, Star, quelle serait la plus difficile à faire ?"  

Il a dit : "Être un auteur."  
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Il a dit : "Être un auteur." L'homme est devenu un auteur. 

Il parle d'une femme, Mme Bean. Elle avait la plus grande langue de la ville, et 

pas seulement du quartier. Elle était du genre à lécher la confiture de la poignée 

de porte à trente pieds de distance. [rires] Elle était malveillante et vicieuse. Un 

jour, ils l'ont vue s'approcher de sa porte et entrer. Ils ont dit : "Oh mon Dieu." 

Alors ils ont dit : "On va la soigner."  

Ils ont sorti la meilleure porcelaine, lui ont donné le meilleur thé, les meilleures 

tartes, des scones et des crumpets. Ils lui ont tapé dans le dos, lui ont donné 

l'impression d'être un million. Elle a souri, elle a adoré, elle a dit : "Je 

reviendrai."  

"Oh Seigneur." [Plus de rires] Il pensait qu'il s'était débarrassé d'elle en étant 

gentil. 

 37 Elle est venue la deuxième fois, ils étaient tout doux, comme la mer de 

cristal, le verre poli et tout ça. Un jour, M. et Mme Star Daly ont dit : "Écoutez, 

ce n'est pas comme ça que Christ ferait. Nous sommes tous des frimeurs, nous 

sommes tous prétentieux. Aimons-la. Ils ont commencé à aimer cette femme et, 

en quelques mois, elle a été sauvée. Alors qu'elle était la femme la plus 

malveillante et la plus commère que vous ayez jamais vue, qu'elle ne rendait 

jamais service à personne, qu'elle courait toujours après le mal, personne ne 

pouvait visiter plus d'hôpitaux, s'asseoir près de plus de lits, soigner plus de 

gens, ouvrir plus de cœurs et de bras que cette femme ne l'a fait. 

Qu'est-ce qui l'a fait ? Ils n'ont plus regardé le problème, ils ont regardé la 

victoire. Et ils ont aidé par leurs prières et leurs attitudes. Je l'ai déjà vu dans 

cette Église, par vos lettres, vos anniversaires, vos cartes de vœux, vos cadeaux, 

parce que vous vouliez rendre quelqu'un un peu plus heureux dans une 

situation malheureuse.  

C'est ce que j'appelle visiter les malades en prison. Et c'est ce que j'appelle faire 

les choses que Matthieu 25 préconise de faire. Le secret, c'est d'être 

compréhensif et serviable, de ne pas ignorer la situation, ni de l'écarter de notre 

esprit comme si nous pouvions l'ignorer. Mais il faut y faire face par la prière, 

une prière fervente en combinaison avec l'Esprit de Dieu qui travaille en nous 

pour voir ce que nous pourrions faire pour les gens, afin qu'ils aient de l'aide. 

 38 Maintenant, permettez-moi de dire à ceux qui reçoivent de l'aide.  

"Si vous avez bénéficié d'une bonté, transmettez-la.  

"Elle n'était pas destinée à toi seul, transmets-la."  

"Qu'elle traverse les années, qu'elle essuie les larmes d'autrui, jusqu'à ce que 

le dernier acte apparaisse au ciel, transmettez-la." 

Vous devez continuer à faire ces choses, je dois les faire moi-même tout le 

temps. Si quelque chose de bien n'est pas fait, nous n'avons aucune garantie 

que quelque chose de mal n'est pas fait. Vous voyez ? Comme on le disait il y a 
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longtemps, le diable trouve toujours des tâches à faire pour les mains oisives. 

Vous savez. J'avais l'habitude de chanter une petite chanson :  

 

"Attention, petits yeux, à ce que vous voyez.  

Attention aux petites oreilles, à ce que vous entendez.  

Petite langue, ce que tu dis,  

Petits pieds, où vous allez,  

Petites mains ce que vous faites."  

 

N'oubliez pas que toutes ces choses sont contrôlées par un ego. Et n'oubliez 

pas que Dieu a aussi un ego. Son ego est ce que nous voulons admirer et 

écouter.  

Comme je l'ai dit, l'Église le fait déjà. Elle a cette harmonie qui, à mon avis, est 

merveilleuse et qui progresse très bien. Comme Frère Branham nous l'a dit, 

gardons cette harmonie quoi qu'il arrive, ne laissons rien nous perturber, mais 

continuons à avancer ensemble. 

 39 La moindre correction est souvent prise comme une insulte, ou une 

intrusion dans la vie privée. Vous avez déjà vu des églises comme ça ? Il y en a 

partout dans le pays. Il ne fait aucun doute que nous avons un petit problème 

ici avec (vous savez) les pouces endoloris et tout le reste. La moindre correction 

est souvent considérée comme une insulte ou une intrusion dans la vie privée. 

C'est ce que diraient les tribunaux. 

Pourtant, nous sommes responsables les uns des autres, et les uns envers les 

autres. Et parfois, nous pouvons être utiles en encourageant les gens à faire 

face à leurs problèmes personnels, en vue d'une plus grande victoire. Et c'est 

ce que nous recherchons. Nous devons donc partager nos besoins, dont les plus 

importants sont d'ordre spirituel. Mais nous devons avoir la connaissance de 

l'Esprit de Dieu pour le faire. Il n'est pas toujours facile d'être une personne 

bienveillante, et la Bible nous exhorte à le faire. 

 40 Passons à Romains 15, et je conclurai par quelques versets de cette Écriture 

où la Bible dit ici, 1 et 2. 

(1) Nous qui sommes forts, nous devons supporter les faiblesses de ceux qui ne 

le sont pas, et ne pas nous complaire en nous-mêmes. 

Oh là là, j'ai vu cela se produire dans cette Église. C'est arrivé quand j'étais 

malade. J'apprécie 

(1) Nous qui sommes forts, (ceux qui sont forts) nous devons supporter les 

faiblesses de ceux qui ne le sont pas, et ne pas nous complaire en nous-mêmes. 
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(2) Que chacun de nous complaise au prochain pour ce qui est bien en vue de 

l`édification. 

En d'autres termes, nous ne nous faisons pas plaisir, et en même temps nous 

n'essayons pas de faire plaisir aux hommes. Nous agissons sur la base de la 

Parole de Dieu pour faire ce qui est juste, ce qui est bon, ce qui est gentil, ce 

qui est humblement doux. Et n'oubliez pas que nous essayons de faire du bien 

à tout le monde. La Bible dit au verset 3 : 

(3) Car Christ ne s`est point complu en lui-même, mais, selon qu`il est écrit: 

Les outrages de ceux qui t`insultent sont tombés sur moi. 

41 Maintenant, allons à 1 Jean 4:20, parce qu'on nous dit qu'il y a quelque 

chose ici qui est (vous savez,) bon pour nous. 

(20)  Si quelqu`un dit: J`aime Dieu, et qu`il haïsse son frère, c`est un menteur; 

car celui qui n`aime pas son frère qu`il voit, comment peut-il aimer Dieu qu`il 

ne voit pas? 

D'accord. Nous parlons de l'amour de Dieu, et l'amour de Dieu étant le véritable 

amour de Dieu nous motiverait, "parce que l'amour de Dieu est répandu dans 

nos cœurs par le Saint-Esprit" [Rom 5:5], nous motiverait à faire l'expérience 

chrétienne de ne pas simplement tolérer et observer, mais de faire quelque 

chose de sacrificiel pour remédier à la situation. Qu'est-ce que cela me coûte 

d'aider mon frère et ma sœur dans cette Église ? Si cela ne coûte rien, ils ne 

reçoivent aucune aide. C'est tout ce qu'il y a à faire. Soyons honnêtes.  

Ainsi, l'amour de Dieu est certainement illustré par l'amour que nous portons 

à nos semblables. Et nous pouvons commencer à nous interroger sur l'amour 

que j'ai vraiment pour Dieu. 

 42 Dans Galates 6 : 

(1) Frères, si un homme vient à être surpris en quelque faute, vous qui êtes 

spirituels, redressez-le avec un esprit de douceur. Prends garde à toi-même, de 

peur que tu ne sois aussi tenté. 

Vous arrive-t-il de recevoir, comme moi, des appels téléphoniques où quelqu'un 

est vraiment là pour remettre de l'ordre dans le monde ? Et si quelqu'un a 

besoin d'être remis en ordre, c'est bien lui. C'est généralement un homme, pas 

une femme. C'est presque toujours le même homme. [rires] Eh bien, que faites-

vous ? Vous prenez cette partie de votre croix quotidienne et vous continuez à 

marcher. Vous savez qu'il n'y a rien que vous puissiez lui dire, rien que vous 

puissiez faire pour lui, parce que... que pouvez-vous faire ? Prier, c'est tout. Il 

ne reste plus qu'à prier, et c'est ce que vous faites. Ici encore, maintenant : 

(2) Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de 

Christ. (C’est quoi la loi de Christ ? C’est l’Amour) 

(3) Si quelqu`un pense être quelque chose, quoiqu`il ne soit rien, il s`abuse lui-

même. 
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En d'autres termes, si jamais nous arrivons à l'endroit où nous pensons que 

nous sommes arrivés, et que nous sommes devenus de vrais exemples d'une 

manière permanente, notre pensée se brouille en croyant que nous ne sommes 

peut-être pas invincibles, mais que nous en sommes très proches, parce que 

(vous savez) nous sommes vraiment quelque chose. C'est tout à fait faux, car 

on peut tomber. 

(4) Que chacun examine ses propres œuvres, et alors il aura sujet de se glorifier 

pour lui seul, et non par rapport à autrui; 

(5) car chacun portera son propre fardeau. 

Bon, la Bible vous dit deux choses : Elle vous dit que chacun est obligé de 

grandir et d'arriver à une force dans sa propre réalité chrétienne, qu'il sait 

positivement distinguer le bien du mal, l'attitude et l'action, qu'il a démontré 

par l'exercice de ce type de marche, qu'il est capable d'aider les autres, et qu'il 

aide les autres. Et vous êtes obligés de le faire, et je suis obligé, parce que si 

nous ne le faisons pas, nous sommes responsables devant Dieu de ne pas l'avoir 

fait.  

La Bible dit : "Celui qui sait faire le bien et ne le fait pas, commet un péché" . 

[Jc 4:17] "Et tout ce qui n'est pas de la foi est péché." [Rom 14:23]  

Alors, mettez-les ensemble, ayez vraiment la foi, tous ensemble, que nous 

pouvons aider les gens et que nous le ferons. 

43 J'ai vu en moi, vous ne pensez peut-être pas que c'est très bien, mais j'ai 

pensé qu'une grande étape c'est quand vous... quand je vois les frères se réunir 

et ceux qui ne sont même pas avec nous, qui n'ont pas été avec nous très, très 

longtemps, ils veulent venir et travailler et ils viennent et travaillent. Et je dis, 

c'est bien, parce que je sais qu'il y a des frères qui s'intéressent aux roturiers, 

qu'est-ce qui s'est passé ? Quelque chose d'autre se produit. Vous observez, ce 

frère et cette sœur commenceront à faire le bien. On le voit tout le temps.  

Vous voyez, pour faire le bien, si la question se pose, ma foi passive, hé, c'est 

très bien. Mais vous mentionnez la foi active. Qu'en est-il ? Eh bien, je vous dis 

certaines des choses que tout le monde est obligé de faire. Je suis obligé. Vous 

aussi. Comment puis-je voir quelqu'un dans cette congrégation avoir besoin de 

nourriture, de vêtements, d'un abri, et dire ensuite "Eh bien, que Dieu vous 

bénisse", et ne pas faire quelque chose à ce sujet ? 

Maintenant, si cette personne refuse délibérément de faire les choses qu'elle 

sait devoir faire, il arrive un moment où l'on dit : "Ecoute, mon pote, tu es tout 

seul, tu ferais mieux de commencer à te débrouiller." Parce que personne n'est 

obligé de s'occuper de qui que ce soit dans cette église, en dehors d'une veuve, 

qui est vraiment une veuve, âgée de soixante-dix ans. Et pourtant, des milliers 

de dollars ont transité par cette église. Parfois, nous avons jusqu'à sept ou huit 

mille dollars dans le fonds de bienfaisance à un moment donné. Une église huit 

fois plus grande ne disposerait pas d'une telle somme. Vous savez pourquoi ? 

Parce qu'ils ne veulent tout simplement pas aider les gens. Non, frère/sœur, 
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vous devez être... nous devons nous secouer. Mais nous ne nous secouons pas 

comme quelqu'un qui s'approche d'un pacanier, qui est plein de noix, et qui 

secoue l'arbre jusqu'à ce que les noix tombent. Nous ne sommes pas des noix, 

sauf pour Dieu. 

 44 Donc, nous n'en profitons pas. Nous ne profitons pas des gens. Nous ne 

voulons pas qu'on profite de nous, mais nous voulons tous profiter de Dieu, 

dans le sens de la Vie qui est dans Sa Parole en nous. Et nous le démontrons 

en nous, parce que cela se fait par ici, et que cela peut se faire. Et nous pouvons 

voir les problèmes qui surgissent, et nous avons nos problèmes, et nous 

pouvons les voir corrigés jusqu'à ce qu'ils ne soient plus des problèmes, mais 

des victoires. 

Or, n'oubliez pas que la guerre est une longue période. Il y a beaucoup de 

batailles et d'escarmouches, mais il faut toujours garder un œil sur la victoire. 

Jusqu'à présent, l'Amérique (à l'exception du fiasco du Vietnam) a été une 

nation victorieuse, mais ses querelles internes et sa folie l'ont menée à sa perte. 

Avec le Vietnam en plus, l'Amérique court au désastre parce qu'elle n'est pas 

prête à se serrer les coudes. Ils ne s'unissent pas.  

Que cette Église en tire une leçon ce matin. Nous voulons savoir quelles sont 

les choses simples que nous pouvons faire. Garder les yeux ouverts pour aider 

les gens. Lorsque nous voyons un besoin, commençons à prier. Priez 

sérieusement, priez sincèrement, priez longtemps, c'est nécessaire.  

Nous avons des gens qui... il y a Fr. Ron Zimmermann, ici dans la région du 

nord-ouest, je prie tous les jours pour lui, pour que lui et sa femme puissent 

vendre leur maison et déménager. Ils veulent déménager à Cincinnati. Pourquoi 

? Parce qu'ils veulent être là où l'Évangile est prêché. Il travaille pour Delta 

Airlines. Il peut s'y installer, il y a du travail là-bas.  

Les gens veulent désespérément des églises de maison. Il y a des jeunes 

hommes dans cette assemblée qui ont besoin d'une épouse. J'ai... vous dites : 

"Pourquoi, hey, il y a beaucoup de femmes là-bas." Pas le genre de femmes que 

Dieu veut que ces hommes pieux aient. Avez-vous déjà pensé à prier pour eux 

? 

"Mon mariage n'était pas très bon." 

C'est la faute à qui ? C'est la vôtre. J'ai beaucoup d'amour et de respect pour 

les jeunes ici présents. Leurs mariages avec moi et les petits enfants sont une 

pure source d'inspiration. Je suis peut-être trop vieux pour mieux savoir. Il fut 

un temps où j'étais trop jeune pour savoir mieux. Je suis retombé en enfance, 

trop vieux pour savoir ce qu'il faut faire. Mais j'aime ça, j'apprécie ça. Et vous 

connaissez mon cœur, je ne me lèverais pas ici pour vous dire ces choses 

comme un tas de mensonges, je ne suis pas un flatteur. Je sais que la flatterie 

peut vous mener quelque part, mais à long terme, elle ne paye pas. Je ne vous 

flatterais donc pas ici. Pour vous dire la vérité, je suis très fier de nos gens ici, 

de leur sincérité, de leur amour de Dieu. Et nous regardons et voyons, 
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frère/sœur, nous regardons le bout du chemin, la grande victoire pour sortir 

d'ici. Pas seulement avec des couleurs éclatantes, peu importe les couleurs, ce 

sera un blanc pur. Des robes blanches. Des robes blanches, pour sortir d'ici, et 

le vol sera de Dieu. Comme sur la montagne de la Transfiguration, Il les a pris 

dans Ses bras et les a élevés là-haut. Ainsi, ce grand Dieu, sous la forme du 

Saint-Esprit et de la Colonne de Feu, va un jour rappeler les morts, emmener 

les gens au Souper de Noces de l'Agneau et revenir ici dans le Millénium.  

Que le Seigneur vous bénisse. Dimanche prochain, nous parlerons du Trône 

Blanc, si jamais nous y arrivons. Cette fois-ci, levons-nous et soyons congédiés. 

Bienveillant Père céleste, nous voulons Te remercier à nouveau pour Ton 

amour, Ta grâce et Ta miséricorde que Tu nous as accordés, Père. Nous nous 

réunissons ici pour discuter des choses du Seigneur, du Chemin, de la Marche 

de la Vie et de tout le reste, pour nous aider les uns les autres, Seigneur, nous 

T'aimons, nous le savons. Nous le savons, parce que Tu as répandu Ton amour 

dans nos cœurs. Nous aimons Ta Parole, Seigneur, Elle est stimulante. Elle est 

énergisante, Père, il n'y a rien de tel, ô Dieu vivant, nous L'apprécions tellement 

et nous t'en remercions. Mais Seigneur, nous savons qu'il y a une marche sur 

terre ici, et cette marche, nous le savons, se reflète parmi nous en tant 

qu'enfants de Dieu, et autour du monde ici, nous ne participons pas au monde, 

mais nous ne paniquons pas non plus dans le sens où nous sommes contre lui, 

nous essayons de l'aider, ô Dieu, et en particulier la maison de la foi.  

Règle nos cœurs et nos esprits, Seigneur, pour que nous priions davantage les 

uns pour les autres que nous ne l'avons jamais fait auparavant. Que nous 

prenions le temps, que nous soyons sincères lorsque les problèmes surgissent 

et que les demandes de prière nous parviennent, que nous en prenions bonne 

note, que nous prenions du temps pour prier, pour prier et pour prier. Et tout 

ce que nous trouvons à faire, que nos mains soient ointes pour le faire. Les 

foyers à visiter. Les personnes à aider. Quoi qu'il en soit, que ce soit avec 

considération, comme Tu l'as dit dans Ta propre Parole. "Lorsque vous faites 

quelque chose au plus petit de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. [Mt 

25:40] 

Ainsi, Seigneur, nous savons que le chemin a été dégagé devant nous. Il a été 

si clair, Seigneur, le problème c'est que nous trébuchons dessus, il a été si clair. 

Aide-nous, Seigneur, à ne plus être comme ça, mais à y tenir et à être sincères 

et honnêtes en toutes choses. Bénis Ton peuple aujourd'hui, ô Dieu. Guéris les 

malades parmi nous, et là où il y a un besoin, Seigneur, nous prions pour que 

Tu répondes à ces besoins. Qu'il s'agisse d'emplois, de partenaires de mariage, 

de femmes, d'hommes, de va-et-vient, quoi qu'il en soit, Seigneur, nous savons, 

oh là, là, que Tu as fait les choses ainsi, pour qu'il y ait une amplitude de tout.  

Ainsi, Père, nous Te recommandons et Te confions ces choses aujourd'hui, afin 

que cette Église puisse connaître la pleine grâce et la provision de notre Dieu, 

et grandir, Seigneur, et un jour Te rencontrer face à face dans cette gloire. Et 

au Roi éternel, immortel et invisible, l'Unique Dieu sage, soient tout pouvoir, 
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tout honneur et toute gloire par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen. Que le 

Seigneur vous bénisse.  

'Prends le nom de Jésus avec toi.' 
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